

Esperan resultados de análisis para la próxima semana

# 48 fueron las familias afectadas por agua potable "contaminada"

» Vecinos recurrieron a la justicia, mientras municipio y seremi de Salud desarrollan investigación.

**E**l municipio determinó que en definitiva fueron 48 las familias, de tres sectores de Punta Arenas, las que se vieron afectadas al recibir agua potable en mal estado.

Ayer, mientras un grupo de vecinos junto a concejales recurrieron a la justicia para interponer una acción judicial que pide sancionar a los eventuales responsables, el alcalde Claudio Radonich dijo que la situación está siendo enfrentada desde 3 frentes: el análisis de las aguas para determinar si efectivamente hubo contaminación, el entregar solución inmediata a los vecinos para contar con este vital elemento, y el efectuar un seguimiento a todo el proceso de manera de encontrar respuestas sobre la eventual responsabilidad de terceros.

"Ya hemos limpiado los es-



FOTO: CEMAR

La vecina Lidia, de Monte Verde, comparando una de las muestras de agua recibidas.

tanques y entregado agua para subsanar la necesidad inmediata de los vecinos de los tres sectores (villa Generosa y Monte Verde alto y bajo), mientras enviamos toda la información

respectiva a la seremi de Salud para que a través de análisis se pueda determinar si existió contaminación.

Agregó que lo que se pidió fue que se investigue de manera

urgente, con muestras y contra-muestras, para luego iniciar todo un proceso de trazabilidad desde su inicio, y entendiendo que "el agua que se entrega sale de grifos desde el interior de Aguas Magallanes, no de la calle ni de vertientes, es agua potable que se le vende a la empresa. Nosotros tenemos los registros de cada venta y a quién se le entrega día a día. Esa trazabilidad permitirá conocer en qué momento se pudo haber producido la contaminación".

Por su parte, un equipo de la seremi de Salud se desplazó ayer para efectuar trabajos en terreno en los sectores donde fue recepcionada el agua. El seremi (s) Eduardo Castillo, señaló que el proceso de investigación está en marcha y que posiblemente la próxima semana se tengan los primeros resultados. **LPA**